




Als Förderverein wollen wir den Artenreichtum der Egge erhalten und stärken. 

Und wir wollen es den Menschen ermöglichen, diese wundervolle und oftmals 

einzigartige Natur zu erleben. Ein Nationalpark Egge wird nicht nur über Gene-

rationen hinweg die Biodiversität in diesem wertvollen Lebensraum sichern, 

vielmehr auch für die Bewohner der Anliegerkommunen die großartigen Nah-

erholungsqualitäten erhalten und entwickeln. Es geht darum, ein einzigartiges 

Natur- und Kulturerbe für uns, unsere Kinder, Enkelkinder und hoffentlich noch 

zahlreiche weitere Generationen vital zu erhalten.   
 

Die Landesregierung will nun einen zweiten Nationalpark in Nordrhein-

Westfalen einrichten. Neben der naturschutzfachlichen Geeignetheit und der 

Flächenverfügbarkeit soll auch der Willen der Region darüber entscheiden, wo 

ein Nationalpark ausgewiesen wird. Unbestritten ist, die Egge ist naturschutz-

fachlich höchst geeignet als Nationalpark, zählt zu den Hotspots der Biodiversi-

tät in Deutschland.  
 

Wir wollten daher wissen, wie die Bevölkerung in Nordrhein-Westfalen zu 

einem Nationalpark in der Egge steht und haben eine repräsentative Bevölke-

rungsbefragung bei Verian (ehemals Kantar Public, dem Nachfolgeinstitut der 

renommierten Marken TNS Infratest Sozialforschung, TNS Infratest Politikfor-

schung und TNS Emnid) in Auftrag gegeben. 
 

Fazit: Es ist Zeit für den Nationalpark Egge. JETZT! © Robin Jähne 




















